
 

 

 

 

 
Bremerhaven, 24.11.2020 

  
 
 

M i t t e i l u n g  N r . MIT-FS 15/2020 

zur Anfrage nach § 39   GOStVV  

der Stadtverordneten  

der Fraktion  

vom  

Thema: 

 

FS – 15/2020 

Jens Grotelüschen, Hauke Hilz 

FDP 

23.11.2020 

Bearbeitungsstand Verkehrsentwicklungs-

plan 

 

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja  Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
I. Die Anfrage lautet: 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der Bearbeitungsstand des gesamtstädtischen Verkehrsentwicklungsplans, zu 

dessen Beauftragung der Magistrat mit Beschluss der Stadtverordnetenversammlung 

vom 28.11.2019 aufgefordert wurde? 

2. Wie stellt der Magistrat sicher, dass der gesamtstädtische Verkehrsentwicklungsplan 

pünktlich im Mai 2021 der Stadtverordnetenversammlung vorgelegt wird, wie im Be-

schluss vom 28.11.2019 vorgesehen? 

 
II. Der Magistrat hat am 25.11.2020 beschlossen, die obige Anfrage wie folgt zu beant-
worten: 

 

Zu 1.) Die Weiterbearbeitung des VEP auf Grundlage bestehender Bestandsaufnahmen konnte 
aufgrund fehlender personeller Kapazitäten noch nicht aufgenommen werden. Erst ab dem 2. 
Quartal im Jahr 2021 stehen mit Einstellungen notwendige Ressourcen zur Verfügung. 

 

Zu 2.) Der politisch eingeforderte Zeitplan kann aufgrund der unter 1.) genannten Gründe nicht 
bis Mai 2021 erfolgen.  

 

 
 
 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 

 


